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Il Genio, ma quale Genio?
CIL ORSIVO

di Claudia Marchetti

G
uardandoci in giro, è evidente che sulla viabilità e sui trasporti non
siamo bravi affatto. Non solo a Marsala che di problemi ne ha fin troppi
per via di lavori su lavori che impegnano le strade urbane della Città.

Non solo a Marsala che ha poche linee urbane, scuolabus in pessime condizioni
e bus-navetta gratuiti che ormai sono solo un ricordo, fermi chissà dove all’Au-
toparco. Non parliamo poi dei passaggi a livello che avrebbero dovuto lasciare
il posto a sotto-passaggi e sopraelevate ma che, ad oggi, non si vede neppure
l’ombra se non, ogni tanto qua e là qualche incontro istituzionale come a dire:
“ci stiamo impegnando, eh!”. [ ... ]                                 ...continua in seconda

Situazione ormai insostenibile per la
viabilità nel centro e nell’imme-
diata periferia del territorio marsa-

lese. Soprattutto sul Lungomare
Mediterraneo, una serie di lavori per la
creazione della pista ciclabile a cui si
sommano quelli per la posa della nuova
rete fognante, incidono in maniera deter-
minante sul traffico cittadino. In tanti
esasperati dalla permanenza, specie negli
ultimi due, tre giorni, sotto il sole cocente
e dentro le vetture in coda, ci hanno in-
viato dei messaggi di protesta in diretta,
dal posto. Ma l’iniziativa più “corposa”,

sembrano averla presa gli esercenti del
tratto di Lungomare che conduce dall’in-
tersezione con la via Noto fino alle stori-
che Cantine Florio, tratto che per il
momento non è interessato direttamente
dai lavori, ma lo sarà già dalle prossime
ore. “Con la chiusura al traffico veicolare
dell’area antecedente ai nostri servizi - ci
dicono i negozianti - già da un paio di
giorni in pratica quasi non lavoriamo più,
per questo dopo una prima riunione tra di
noi, abbiamo chiesto un incontro al sin-
daco di Marsala Massimo Grillo. [ ... ]

...continua in seconda

Caos viabilità a Marsala, i
commercianti protestano

CHIESTO INCONTRO COL SINDACO. LUNGHE CODE IN CITTÀ
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[ Caos viabilità a Marsala, i commercianti pro-
testano ] - Lo ringraziamo di averci ricevuto e
ascoltato ma in realtà nessuna proposta alternativa
è arrivata e le uniche le abbiamo fornite noi. Sta
di fatto che continuando con la chiusura della
strada andremo incontro a rilevanti danni econo-
mici e stiamo seriamente valutando di rivolgerci
all’autorità giudiziaria”. Da quanto si è appreso i
commercianti avrebbero proposto in maniera al-
ternativa nella vicina via Noto il cambio del senso
di marcia. Inoltre, avrebbero proposto di effettuare
i lavori in orari notturni per non incidere sulle at-
tività economiche vista la chiusura delle attività a
quell’ora. “Il sindaco ci ha indicato di metterci in
contatto con il direttore dei lavori - continuano gli

esercenti -. Cosa che abbiamo fatto. Ci è stato
detto che, per quanto attiene la viabilità non è di
loro competenza e per quanto riguarda il lavoro
notturno, non previsto nel bando che si erano ag-
giudicati, ci sarebbe un aumento dei costi e degli
oneri previsto peraltro per gli interventi in not-
turna”. Abbiamo sentito il Comandante della Po-
lizia Municipale locale, Vincenzo Menfi, il quale,
per quella che è la sua competenza, ci ha infor-
mato che fino al prossimo 23 giugno, quindi do-
mani, è stato invertito il senso di marcia della via
Francesco Crispi nel tratto compreso tra il Lun-
gomare Mediterraneo e la Piazza Inam, quindi con
la destinazione di marcia verso quest’ultima.
“L’accesso in senso opposto naturalmente - ha

detto il Comandante - è consentito ai residenti, ai
veicoli di Polizia e agli utenti dei servizi sanitari.
Ogni giorno peraltro, al termine dei lavori, viene
ripristinato il transito regolare nel Lungomare.
Con il provvedimento alternativo al tratto del
Lungomare chiuso, le vetture e i mezzi si indiriz-
zano fino alla via Forti Bonanno, dove abbiamo
predisposto il divieto di sosta con rimozione for-
zata ambo i lati. I commercianti ci hanno infine
detto, che già nella giornata di oggi, si incontre-
ranno con un legale rappresentante per vedere se
ci sono i termini e le modalità per intraprendere
un’azione in tal senso. Dell’argomento si sono in-
teressati, con una nota indirizzata al sindaco e alle
diverse autorità preposte, alcuni consiglieri comu-

nali. “Abbiamo chiesto al primo cittadino - ci dice
Flavio Coppola - se è stata valutata una possibile
sospensione dei lavori per la posa della rete fo-
gnante durante il periodo estivo e inoltre se è stato
predisposto un piano di emergenza in occasione
degli eventi calendarizzati per la stagione calda.
Abbiamo anche invitato Massimo Grillo a valu-
tare l’interruzione dei lavori sul tratto di Lungo-
mare da via dello Sbarco a via Crispi con
conseguente ripresa degli stessi esclusivamente
nelle ore serali”. Oltre a Coppola, i firmatari della
nota sono i consiglieri Walter Alagna, Piergiorgio
Giacalone, Eleonora Milazzo e Leo Orlando. 

[ g. d. b. ]

[ Il Genio, ma quale Genio? ] - Sul Porto… va beh. Non siamo
qui per parlare solo di questa porzione di territorio o delle
opere incompiute o mai iniziate. Ma di ‘geni’ che in Provincia
mancano. Come il “Genio Express”, un servizio di Trenitalia
che collegherà con 5 corse veloci l’aeroporto di Punta Raisi
alla Stazione Centrale di Palermo. Un servizio voluto forte-
mente dalla Regione - e Gesap ringrazia - tramite un finanzia-
mento di oltre un milione di euro. Così basteranno 24 minuti
per raggiungere l'aeroporto di Punta Raisi partendo dalla sta-
zione Notarbartolo, più meno gli stessi che collegano l'aero-
porto di Fiumicino a Roma Termini. Per la quinta città d’Italia
è un ottimo risultato considerando il grande flusso del “Fal-
cone-Borsellino” come qualsiasi altro scalo, si pensi a Milano,

Roma, Bologna, ecc. Se non ricordo male: non si parlava di
collegamenti rapidi tramite strada ferrata anche per l’aero-
porto trapanese “Vincenzo Florio”? Sì. Lo ha fatto Airgest, lo
hanno fatto le Amministrazioni comunali che si servono dello
scalo per attirare turismo. Nonostante non tutti i comuni tra-
panesi siano ben attrezzati per accogliere turisti e visitatori che
si fermano oltre i 2-3 giorni. Per la verità lo scorso anno si par-
lava di una fermata ferroviaria nei pressi dello scalo di Birgi.
Bisognerà attendere però 3 anni prima di vederne la luce. Al-
lora a darne comunicazione fu l’assessore regionale Marco
Falcone in un tavolo tecnico cui erano presenti rappresentanti
di Ferrovie Italiane e i sindaci della Provincia. Si dovrebbe ri-
calcare lo stesso schema di progetto previsto dalla Regione Ca-

tania per il collegamento dalla Stazione Centrale all’aeroporto
di Fontanasalsa; nel nostro caso la fermata dovrebbe essere
istituita tra le stazioni di Marausa e Birgi. Si dovrebbero uti-
lizzare i famosi fondi del Pnrr, di cui tanto si parla e nulla an-
cora si vede. Circa 40 i milioni di euro previsti; la scelta di una
fermata anzichè di una stazione sta nel fatto che la prima è
meno onerosa. RFI ha già finito il progetto che si trova al vaglio
del Ministero delle Infrastrutture per la relativa verifica e le
conseguenti autorizzazioni. Speriamo che almeno il futuro treno
per Birgi sia più veloce di tutta questa burocrazia. Perchè al
momento l'unico "Genio" che immagino è blu ed è protagonista
de "Le mille e una notte"... quelle che passeranno in attesa di
avere buone strade, buoni servizi, buoni trasporti. 

CONTINUA DALLA PRIMA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

La guida del Parco Lilibeo torna ad essere affidata
a una donna. Si tratta di Anna Vincenza Occhi-
pinti, laureata in architettura e da alcuni anni di-

rigente regionale. In passato si è occupata del restauro
di varie opere d'arte, nonchè di tutela e valorizzazione
dei beni culturali, anche presso il parco archeologico
di Segesta. A nominarla è stato il dipartimento regio-
nale dei beni culturali e dell'identità siciliana. Anna

Vincenza Occhipinti subentra a Felice Crescente, che
alcuni mesi fa aveva assunto la guida del Parco Lili-
beo, dopo che il precedente direttore – Bernardo Agrò
– aveva presentato le proprie dimissioni alla luce del
suo coinvolgimento nell'inchiesta giudiziaria Selinus.
L'indagine, come si ricorderà, era legata a una serie di
irregolarità riscontrate dalla magistratura quando Agrò
dirigeva il Parco di Selinunte.

Occhipinti alla guida del Parco Lilibeo

“Stupore e rammarico”, sono i sentimenti espressi dall'ex sindaco Al-
berto Di Girolamo dopo la diffusione di una notizia che rallenta ul-
teriormente la realizzazione della bretella Marsala-Mazara. Il

finanziamento di 135 milioni di euro per l'opera, infatti, è stato dirottato verso
altre province. Le'x sindaco, durante il suo mandato, aveva seguito con atten-
zione l'iter dell'opera, nell'ambito delle progettualità inserite nell'agenda urbana.
“I dirigenti dell’Anas nel 2020 – sottolinea Di Girolamo - con il progetto quasi
pronto (l’iter si era rallentato a causa del Covid) mi avevano assicurato che
erano disposti a prendersi in carico il tratto di scorrimento veloce che dall’ospe-
dale Paolo Borsellino porta all’aeroporto di Birgi, investendo altri milioni per
adeguarlo, insieme alle gallerie, alle nuove normative”. Di Girolamo afferma
che, allo stato attuale, “le gare dovevano essere espletate e i lavori già iniziati.
Ci si poteva aspettare un rallentamento dell’iter, ma non che il finanziamento

fosse stato dirottato verso altre provincie: è un fatto di una gravità inaudita.
Marsala resterà isolata ancora per altri decenni o per sempre, con tutte le con-
seguenze economiche e sociali”. Alla luce di ciò, Di Girolamo si chiede per
quale ragione “il sindaco Grillo si sta facendo scippare tutti i finanziamenti per
le grandi opere”, accusandolo di non essere tenuto in considerazione dal go-
verno regionale e nazionale. “Si può dire con certezza che i suoi governi “amici”
hanno preso da Marsala per dare agli altri, perché il sindaco non ha alcun peso
politico, non riesce a fare squadra e non sa difendere gli interessi della città, nè
con le buone nè battendo i pugni”. Alla luce di ciò, Di Girolamo si chiede perchè
Grillo e i consiglieri comunali non si dimettano. “Capisco che tanti sono attac-
cati alla poltrona con un doppio strato di colla, ma una volta tanto un sobbalzo
di orgoglio farebbe molto bene alla città e anche a loro. Più questo sindaco ri-
mane attaccato alla poltrona, più danni irreparabili continuerà a fare alla città”.

Saltano i fondi per la bretella, Di Girolamo: “Fatto grave”

PRENDE IL POSTO DI FELICE CRESCENTE, A SUA VOLTA ENTRATO DOPO LE DIMISSIONI DI AGRÒ
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Nella seduta di Consiglio comunale del pomerig-
gio di martedì 20, alla cui presidenza si sono al-
ternati Eleonora Milazzo e successivamente

Enzo Sturiano, sono stati approvati due atti deliberativi.
Si tratta di un debito fuori bilancio per un ammontare
di circa 15 mila euro e una variazione di Bilancio. En-
trambe le delibere sono state votate all’unanimità. La
delibera del debito fuori bilancio è stata anche resa im-
mediatamente esecutiva. Sospeso invece l’atto delibe-
rativo riguardante un’altra variazione di bilancio.
L’inizio della seduta è stato caratterizzato dalle comu-
nicazioni. A intervenire per primo è stato Pino Carnese
che ha denunziato un altro episodio di malasanità veri-
ficatosi al “Paolo Borsellino” (pare che una signora col-
pita da ictus ha dovuto peregrinare per mezza Sicilia
per avere una consulenza neurologica). Sempre in tema
di sanità, ha anche fatto presente che in estate occorrono
più medici sia al Pronto Soccorso che in Ortopedia. Ha
concluso segnalando che al telefono del servizio ritiro
ingombranti non risponde mai nessuno. Successiva-
mente è stata la volta di Pino Ferrantelli che ha sottoli-
neato come all’Utic i posti letto siano stati ridotti a sole
cinque unità e che il primario deve dividersi con lo

stesso incarico in un altro ospedale. Ha criticato inoltre
la situazione relativa alla viabilità e specialmente quella
relativa alla zona del Lungomare Mediterraneo. Teme
che in estate la imminente presenza della pista ciclabile
possa causare incidenti assai gravi. Il consigliere Nicola
Fici nel suo intervento ha lamentato ulteriori disservizi
al Pronto Soccorso dell’Ospedale Paolo Borsellino
dove una giovane signora colta da emorragia cerebrale
è stata tenuta in barella per più di un giorno. Ha inoltre
chiesto che venga attuato il piano aziendale dall’Asp.
Mario Rodriquez ha invece puntato l’attenzione sullo
scorrimento veloce Mazara-Birgi per il quale, secondo
l'intervento dell'esponente d'opposizione, si sono persi
sette milioni di finanziamento. Il consigliere Flavio Cop-
pola ha criticato la situazione della viabilità dicendo che
non c’è razionalità negli interventi che si stanno ese-
guendo. Tutto questo comporta disagi anche per assicu-
rare i soccorsi in caso di emergenza. Coppola ha poi fatto
presente le difficoltà per le attività economiche che insi-
stono nel tratto di strada interessato ai lavori sul lungo-
mare e lamenta l’assenza di un piano della viabilità.
Giudica la pista ciclabile un’opera scellerata e comunica
di avere presentato una nota a firma anche di altri quattro

consiglieri per non sopprimere i parcheggi a Porta
Nuova. Il Presidente Sturiano parla di atteggiamento pi-
ratesco da parte di chi afferma che la colpa della realiz-
zazione della Pista ciclabile è del Consiglio comunale.
“Adesso – ha detto– si possono solo fare interventi “mi-
tigatori”. Preannuncia per martedì prossimo un’audizione
su Marsala Schola e le altre partecipate. Il consigliere
Massimo Fernandez da parte sua ha portato a conoscenza
dell’aula che non farà più parte del gruppo dell’MPA del
quale non ne condivide più le scelte e ha dichiarato la sua
adesione al gruppo misto da indipendente. Per Rosanna
Genna l’Asp sta penalizzando l’Ospedale “Paolo Bor-
sellino”. Sottolinea, inoltre, che manca una cabina di
regia per l’esecuzione programmata dei lavori pubblici.
Il Presidente Sturiano conclude la serie di comunicazioni
precisando che la problematica legata alla gestione della
sanità è una tematica di carattere generale che non inte-
ressa solo Marsala. Punta quindi l’attenzione sul pro-
blema dell’approvvigionamento idrico in estate. Precisa
che in servizio vi sono solo tre autisti in possesso di una
sola autobotte. Occorre uno specifico progetto per evi-
tare incresciosi disguidi. Il Consiglio comunale tornerà
in aula già oggi, giovedì 22 giugno, alle ore 17,00.

Enzo Sturiano: “Atteggiamenti da pirata
di chi accusa l'aula sulla pista ciclabile”

IN CONSIGLIO COMUNALE APPROVATI DUE ATTI. FERNANDEZ LASCIA L'MPA
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Il sindaco Giacomo Ana-
stasi e l’assessora Cate-
rina Marino hanno

partecipato martedì, ad un in-
contro promosso dall’Auto-
rità di bacino a Castelvetrano,
alla presenza dell’assessore
regionale all’Agricoltura
Luca Sammartino in occa-
sione del rilascio da parte
dell’Asp dell’autorizzazione
all’utilizzo dell’acqua della
diga Trinità per uso irriguo
che servono i terreni agricoli
di tutto l’hinterland trapa-
nese. Da tempo infatti, la
diga aveva notevoli problemi
di sversamento in mare del-
l’acqua che non riusciva più
a contenere. E considerato
che la stagione invernale è
stata caratterizzata da bombe
d’acqua improvvise e da sic-
cità per la maggior parte del
periodo, bisognava trovare
una soluzione imminente.
“Grazie alle presa di posi-
zione degli agricoltori e delle
associazioni di categoria, al-
l’impegno della prefettura,

degli assessorati regionali
dell’Agricoltura e del Territo-
rio e dell’Ambiente, così
come del Ministero delle In-
frastrutture, si è riusciti ad ot-
tenere un risultato che
sembrava quasi impensabile
solo qualche mese fa: la sal-
vaguardia della stagione irri-
gua – dichiarano il sindaco
Anastasi e l’assessora Marino
–. Uno sforzo condiviso, di
sinergia tra tutti gli attori
coinvolti, che rappresenta un
esempio di buona pratica nel
raggiungimento di un risul-
tato assolutamente necessario
per la sopravvivenza della

nostra agricoltura. È però im-
portante continuare a mante-
nere i riflettori puntati sulla
questione irrigua, affinché
nei prossimi anni tutti gli
adempimenti necessari per
autorizzare il maggior invaso
della diga arrivino per tempo;
del resto, senza le anomale
piogge di maggio, ci sarebbe
stato ben poco da festeg-
giare”. Il Dipartimento Re-
gionale dell’Acqua e dei
Rifiuti, nella qualità di Ge-
store della diga Trinità, ha in-
fatti incrementato la quota
autorizzata a 63,70 m s.m., li-
mitatamente al periodo

estivo. Dal canto suo, l’asses-
sore regionale Luca Sammar-
tino ha fatto sapere: “Erogare
acqua tutto l’anno significa
dare possibilità di sviluppo
molto più ampie ai nostri pro-
duttori agricoli e ai viticol-
tori.  È un risultato che alla
diga Trinità abbiamo rag-
giunto grazie a un modello
virtuoso di confronto e dia-
logo tra il pubblico e il pri-
vato che è riuscito a
esprimere un'idea precisa di
futuro per il territorio. Questo
risultato, che grazie anche al-
l'innalzamento del livello
delle acque garantirà la rego-

larità della campagna irrigua
estiva nel trapanese - ha ag-
giunto - è la dimostrazione
tangibile che questo modello
ha funzionato. Perché ci sono
state aziende che hanno sa-
puto dare le giuste sollecita-
zioni, bravi progettisti che
hanno saputo trovare i finan-
ziamenti e, dall'altro lato, la
parte pubblica che non ha
avuto timore di assumersi la
responsabilità della firma.
Dare servizi alle imprese,
oltre a essere nostro dovere, è
il modo principale per garan-
tire la trasparenza e il rispetto
della legalità”. Mesi fa
c’erano stati incontri istitu-
zionali in Prefettura e inizia-
tive per parlare della
situazione della Diga trapa-
nese. Esattamente un anno fa
un appello fu lanciato da 5
Cantine Sociali che avevano
‘denunciato’ l’apertura delle
paratoie della Diga Trinità
che stava provocando la fuo-
riuscita di rilevanti metri cubi
di acqua in mare.

La diga Trinità incrementa l’acqua per i terreni
agricoli trapanesi: “Un risultato impensabile”

INCONTRO A CASTELVETRANO CON LE AMMINISTRAZIONI LOCALI, PRESENTE ANCHE PETROSINO

Dal 14 al 16 giugno si è svolto,
presso l’Istituto Tecnico
Agrario “Abele Damiani” di

Marsala, l'evento denominato “Ars
Topiaria”, organizzato da Patrizia
Marini, dirigente scolastico dell'Isti-
tuto Tecnico Agrario “Emilio Se-
reni” di Roma e Presidente
Nazionale della Renisa (Rete nazio-
nale  degli Istituti Agrari). L'evento,
che rientra nella formazione del
PNRR, ha visto la partecipazione di
50 corsisti, tra docenti e dirigenti
scolastici, provenienti da tutta Italia.
Un corso tecnico-pratico Steam, fi-
nalizzato alla progettazione di giar-
dini in 2D e 3D con tecnologia 4.0,

partendo dalla scoperta dei giardini
della Magna Grecia di Selinunte e
Mozia. Sono stati presenti formatori
esperti nella progettazione di giar-
dini; dopo di che i partecipanti al

corso hanno visitato il Parco Ar-
cheologico di Selinunte e successi-
vamente i giardini dell’isola di
Mozia. Al termine si è svolto un in-
contro d’eccezione con il Presidente

del Consiglio nazionale dei Periti
Agrari Mario Braga. Presso la Sala
Conferenze del Convitto dell’Isti-
tuto, la consegna dei lavori: sono
stati elaborati cinque progetti ri-
guardanti il giardino dell'Istituto
Tecnico Agrario “Abele Damiani”. I
lavori sono stati presentati al Diret-
tore Scolastico Regionale, Giuseppe
Pierro e al Dirigente dell'Usp di Tra-
pani Antonella Vaccara, alla Patrizia
Marini e al dirigente scolastico del
“Damiani”, Domenico Pocorobba.
Una bella iniziativa che guarda al
futuro degli istituti agrari proprio
nell’anno dei 150 anni della scuola
lilybetana. 

Il “Damiani” studia i giardini in 3D della scuola e di Mozia
NELL’ISTITUTO DI MARSALA SI È SVOLTO L’EVENTO “ARS TOPIARIA” CON ESPERTI
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Iniziano domenica 25 giugno i festeggia-
menti per l’80° anniversario dell’istituzione
della Parrocchia Maria SS. della Cava.

Dalle ore 15 presso il parco giochi "Silvio Mi-
rarchi" ci sarà un pomeriggio interamente dedi-
cato a bambini e ragazzi con giochi di squadra,
animazione, truccabimbi e gonfiabili a cura del
gruppo “ContradeAlcentro” e “Birbahope” ani-
mazione; dalle ore 20 in poi nella piazza anti-
stante la Parrocchia di Ciavolo ci sarà un angolo
gastronomico per una cena che riscopre le tra-
dizioni del territorio, a seguire la musica di

Peppe Maggio e il cabaret di Maurizio Favilla
e Alba Isaia. La festa continuerà nelle giornate
di mercoledì 28 con momenti di preghiera dalle
ore 19 e approfondimenti sulla storia della Par-
rocchia (ore 21), ripercorrendo gli 80 anni dalla
sua elevazione ad oggi con l’architetto Vito Pal-
meri, Salvatore Pavia e padre Gianluca Ro-
mano. Giovedì 29 giugno, dalle 9 alle 12 lodi
mattutine e adorazione eucaristica; dalle 19 la
solenne celebrazione presieduta da Don Vin-
cenzo Greco; alle 20 Fraternità in piazza e
porta-teco. 

La Parrocchia Maria SS della Cava celebra 80 anni

L’associazione “I Guardiani del Territorio”,
venerdì 23 giugno alle ore 18, presso la sala
conferenze del Circolo Risveglio sito in

Contrada Terrenove - Marsala, terrà una presen-
tazione delle misure di intervento per compensare
le perdite di reddito delle imprese viticole della
Sicilia Occidentale - Trapani, Palermo, Agrigento
e Caltanissetta - a causa dell’aumento dei costi di
produzione e trasformazione e della crisi di mer-
cato per il vino sfuso causato dal perdurare del

conflitto Russia Ucraina, mediante concessione
di un aiuto de minimis. Nel corso della confe-
renza verranno analizzate le origini della crisi e
l’impatto sul settore vitivinicolo locale, infine sa-
ranno proposte le soluzioni a tale scenario. Al-
l’iniziativa sono stati invitati i parlamentari del
territorio, i sindaci di Marsala e Petrosino, i rap-
presentanti delle organizzazioni sindacali e di ca-
tegoria, i presidenti delle cantine sociali e gli
ordini professionali. 

Vino, misure contro le perdite: incontro a Terrenove
IL FOCUS CON L’ASSOCIAZIONE “I GUARDIANI DEL TERRITORIO” IL 23 GIUGNO
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Inizia oggi il Trapani Film Festi-
val, la festa del cinema che pren-
derà vita fino al 25 giugno  alla

Casina delle Palme, nel cuore della
città capoluogo di provincia. Da
un’idea della 3 Points Productions e
dei direttori artistici Francesco Torre,
Michael Carlo Allen e Giuseppe Gentile, il Festival gode del patrocinio e della
co-produzione del Comune di Trapani con l’Assessorato allo Spettacolo. Le
opere finaliste in gara saranno suddivise in 7 categorie: Miglior Lungometraggio,
Miglior Cortometraggio, Miglior Documentario, Trinacria Award, sezione de-
dicata alle opere girate, pre o post-prodotte in Sicilia, “Fame di Film”, sezione
dedicata alle opere cinematografiche a tema cibo e vino, Premio Città di Trapani
ai lavori artistici che valorizzano il territorio. I film in gara verranno valutati e
votati da una giuria di tecnici del settore presieduta da Davide Stanzione. Pre-
senterà la manifestazione, Sabina Braschi. Tanti gli ospiti dal 23 al 25: Simona
Malato Paolo Briguglia, Maurizio Bologna, Claudia Gusmano, Anita Pomario,
Dario Aita, Vincenzo Pirrotta, Rosaria Lisma, Filippo Luna, Lucia Sardo, il can-
tautore e autore Kaballà. Il duo di attori e registi Ficarra & Picone, l’attore ro-
mano Stefano Fresi e Fabrizio Ferracane saranno presenti in collegamento.
L’ultima serata verrà anche proiettato il film “Spaccaossa” di e con Vincenzo
Pirrotta, candidato ai David di Donatello e ai Nastri d’Argento.

One Piece, Dragonball o
Naruto? No, non sono
questi i titoli più antichi!
Oggi, vi sorprenderemo
con la classifica dei tre
manga più longevi! Al
primo posto: Golgo 13,
pubblicato per la prima
volta nel 1968 e ancora
oggi in produzione, rac-
conta la storia di un
agente segreto dal
nome incognito che agi-
sce per proteggere la
propria identità. All'ar-
gento: Dokaben, pubbli-
cato dal 1972 fino al
2018, ne hanno fatto
anche un anime chia-
mato "Mr.Baseball"!
Come si intuisce dal ti-
tolo, si tratta di un ge-
nere sportivo i cui
protagonisti sono 4 ra-

gazzi, tra i più promet-
tenti nel mondo del ba-
seball. Al terzo posto
kochikame! Risale al
1976 ed è stato ininter-
rottamente pubblicato
fino al 2016. Fra i tre
conta i maggiori suc-
cessi: film, anime da
367 episodi, e addirit-
tura un Live Action. La
storia nasce per inneg-
giare la città di Tokyo e
racconta la sventurata
vita di un poliziotto.
Quali fra questi cono-
scevi, e ne conosci altri
così vecchi? Noi ti
aspettiamo al Marsala
comics and games. 

Let’s play!

Quali sono i Manga
più longevi?

FUMETTI E ALTRE STORIE INCREDIBILI
A CURA DELLO STAFF MARSALA COMICS E FABRIZIO LOMBARDO

La rassegna “morsi & sorsi di
libri” prosegue oggi, 22 giu-
gno, con Romano Cappel-

letto e Angela Iantosca che
presenteranno il libro “Ventuno”
(Hoepli): chi sono le ventuno
donne che hanno contribuito al-
l'elaborazione della Costituzione
italiana? Quali sono le loro storie,
la provenienza, le battaglie che
hanno portato avanti? Gli autori
racconteranno i fatti storici con
l’onorevole Luana Zanella, capo-
gruppo di Alleanza Verdi e Sinistra
alla Camera e vice presidente della
12ª Commissione Affari sociali.
Domani chiuderà Andrea Palladino
con il suo “Meloni segreta. Ori-
gini, ascesa e trionfo di una lady di
ferro vestita di nero” (Ponte alle

Grazie). Il volto nascosto della
premier e la destra politica oggi
oggi il volto inconfondibile, a
tratti rassicurante a tratti inquie-
tante, di Giorgia Meloni. Palladino
dialogherà con il senatore 5 Stelle
Roberto Scarpinato, ex magistrato
e componente della Commissione
antimafia nonchè membro del Co-
mitato parlamentare per la sicu-
rezza della Repubblica. Coordina
le presentazioni, il referente pro-
vinciale di Libera, Salvatore Inguì.
“morsi & sorsi di libri” vede la
collaborazione della Libreria Mon-
dadori di Piazza della Repubblica;
sponsor Cantine Fina e TuChef.
Media partner: itacanotizie.it,
Marsala C’è e Marsala Live.

Ultimi due appuntamenti per
“morsi & sorsi di libri”  il 22 e 23

Inizia oggi la prima edizione
del Trapani Film Festival

OGGI LE DONNE DELLA COSTITUENTE; DOMANI “MELONI SEGRETA” 
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Il sodalizio dello Yatch Club
Marsala ha organizzato la 1ª
Veleggiata di San Giovanni,

in occasione delle celebrazioni
del Santo compatrono della
Città, che avrà luogo nello spa-
zio acqueo prospiciente la
chiesa di San Giovanni al Boeo,
il 24 giugno. La Veleggiata, che
si avvale del patrocinio del Co-
mune lilybetano, è organizzata
coinvolgendo gli altri circoli ve-
lici locali; avrà la partecipa-
zione di numerosi equipaggi
provenienti anche da altre città
marinare della Provincia di Tra-
pani. Saranno presenti varie
classi, laser, vela latina, kite surf
e cabinati. Sarà una giornata di

festa della vela e di solidarietà,
infatti parte del ricavato prove-
niente dalle iscrizioni verrà de-
voluto alle popolazioni
dell'Emilia Romagna colpite

dalle alluvioni del mese scorso.
L’appuntamento è per tutti alle
ore 10 di sabato presso l’Asso-
ciazione Mothia al Porticciolo
Turistico.

Il 24 giugno la prima Veleggiata di
San Giovanni nelle acque del Boeo

ORGANIZZATA DALLO YATCH CLUB MARSALA CON I CIRCOLI LOCALI

Domenica 25 giugno, presso il centro spor-
tivo “Pianto Romano”, andrà in scena il
Premio “Leo Brugnone d’oro”, in memoria

del giovane atleta marsalese scomparso prematu-
ramente ventidue anni fa. Dopo il successo del-
l’evento organizzato lo scorso anno, nel corso del
quale sono stati premiati i calciatori tesserati con
la Cantera, in questa rinnovata edizione gli orga-
nizzatori hanno voluto invitare anche altre società
che, nel corso di questa stagione, hanno conse-
guito importanti risultati sportivi. “Il premio nasce
per ricordare mio cugino – dichiara il presidente
dell’associazione “S&A Eventi”, nonché tecnico
della Cantera Pianto Romano, Sergio Alagna –. Lo
scorso anno abbiamo voluto creare un evento fatto
“in famiglia” e, considerando il buon esito, ab-
biamo deciso di farlo crescere. L’allegria di Leo,
la sua determinazione, la sua voglia di eccellere
in campo sono racchiuse in questo premio e nello
slogan coniato per l’occasione: “Gioca, gioca non
ti fermare mai finché puoi”. Colgo l’occasione per
ringraziare l’Amministrazione comunale, nelle
persone del sindaco Massimo Grillo e dell’asses-
sore allo Sport Ignazio Bilardello, per il patrocinio
gratuito”. All’iniziativa sportiva parteciperà anche

Mister Pasquale Marino. Nel corso della serata,
che sarà presentata dal giornalista Dario Piccolo,
interverranno la Fly Volley Marsala, Il Giovinetto
Petrosino, il Marsala Futsal, la Galactic Academy
Marsala, l’Atletica Sprint e l’Associazione Ita-
liana Arbitri di Marsala. Il programma prevede
alle 19.30 la partita di calcio “Gli amici di Leo”,
alle 21 l’esibizione dei giovani atleti dei “Diavoli
Rossi” e alle 21.30 le premiazioni. L’ingresso è li-
bero fino ad esaurimento dei posti.

Il Premio Leo Brugnone d’oro al
campo sportivo Pianto Romano

IL 25 GIUGNO UN TORNEO PER CELEBRARE IL GIOVANE SCOMPARSO 22 ANNI FA 
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